

Premio español para escritor chileno

MADRID (UPI).— El primer premio de cultura hispánica fue otorgado al diplomático y escritor chileno Mario Barros van Buren, que reside en la actualidad en su país.

El Ministro de Cultura de España, Ricardo de la Cierva, entregó el premio, dotado de dos

millones de pesetas (30.303 dólares) a un funcionario de la Embajada Chilena en Madrid.

De la Cierva, anunció durante la entrega del galardón, el comienzo de un plan de trabajo "que permita coordinar toda la acción cultural que hace España en Hispanoamérica."

(en: Arte y Cultura)

el Mercurio, Valparaiso, 3-III-1980
662058 p. 2.

Premio español para escritor chileno. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Premio español para escritor chileno. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa